

# Sharp de nuevo no fue a instancia que indaga a la Achifarp

**CONGRESO.** Adujo problemas de agenda y recordó que ya declaró en la Fiscalía.

**E**l alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, no asistió este martes a la comisión investigadora de la Cámara de Diputados que indaga las presuntas irregularidades en el denominado caso Farmacias Populares. El jefe comunal fue invitado porque fue tesorero de la Asociación Chilena de Municipalidades con Farmacias Populares (Achifarp), y no es primera vez que no va.

Al respecto, el jefe comunal explicó a este Diario que “por problemas de agenda no pude asistir. De igual forma, hace más de un año entregué todos los antecedentes que disponía a la Fiscalía a partir de mi declaración como testigo en el mismo proceso judicial que existe del caso”.

Para el diputado Andrés Celis (RN), miembro de la comisión, expuso que “no es una sorpresa que el alcalde Sharp no haya asistido a la comisión investigadora. De hecho, era algo que ya esperaba. Si bien no está obligado a asistir, creo que su ausencia genera muchas preguntas. Si no tiene nada que ocultar, ¿por qué no se presentó? Evadir este tipo de instancias no hace más que alimentar la especulación y pone en entredicho la transparencia de su gestión con relación al funcionamiento de la Asociación de Municipalidades con Farmacias Populares. Sería importante que sea consecuente con su discurso y enfrente estas instancias en lugar de evitarlas”.

En tanto, el diputado Diego Ibáñez (FA), quien también integra la comisión, señaló que “es importante que frente a las herramientas fiscalizadoras de las instituciones se colabore para lograr la mayor transparencia al te-



SHARP FUE TESORERO DE ACHIFARP.

ner un cargo público. Por lo demás, la regla general es que los alcaldes asistan cuando son invitados. Yo le pediría al alcalde Sharp que cumpla con los estándares de un cargo público mucho más allá de lo que lo obliga la ley”.

A su vez, el también miembro de la instancia, el diputado Tomás Lagomarsino (P. Radical), planteó que Sharp “ya ha sido requerido por la Fiscalía para declarar y creo que ese es el camino en el cual tiene que seguir avanzando esta indagatoria, más que en una comisión investigadora en la Cámara”.

En ese sentido, sostuvo que “después de haber asistido a varias sesiones de la comisión investigadora, he llegado a la conclusión de que su utilidad es mínima, producto de que ya hay varias instancias, sobre todo judiciales, que están investigando profundamente el tema. Más allá de lo que se ha abordado en la comisión especial investigadora, es poco más lo que se va a profundizar y creo que el objetivo de esta instancia fue más político que de otra índole, y espero que pueda finalizar prontamente”. 